

**10****Crónica****El Longino** DE ALTO HOSPICIO

Viernes 13 de Febrero de 2026

A lo largo de todo Chile se ejecutan diversas obras de mantención, reparación y seguridad para recibir a niñas y niños en nuevo ciclo educativo. Marzo marca el inicio de un nuevo Año Parvulario para miles de niñas y niños que asistirán a los Jardines Infantiles de JUNJI, y en esa línea, la institución ya trabaja de manera articulada para este importante hito.

Una de las principales acciones ha sido reforzar el trabajo de logística y de terreno para garantizar la entrega de espacios adecuados para toda la comunidad educativa. Lo anterior ha permitido que los equipos de JUNJI se desplieguen a lo largo del país ejecutando mejoras en infraestructura como la reparación de techumbres y muros perimetrales, revisión de los sistemas eléctricos y de climatización, mantención de las salas y patios, supervisión de vías de evacuación y la mejora de los sistemas de seguridad del establecimiento.

La institución ha integrado en la región de Tarapacá, cambio de pisos, cubiertas de circulación y cubiertas de pabellones, pintado de salas de actividades, pabellones, estructuras metálicas, fachadas y oficinas, mantención de cierres



## JUNJI prepara sus jardines infantiles para el año parvulario 2026

perimetrales, reparación de sistemas de aguas servidas y de sistemas de hidro pack y reparación de sistema de aire acondicionado en los jardines de modalidad clásica y mantención de 3 jardines alternativos.

La vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, Daniela

Triviño Millar, destaca que este plan de acción "refleja la importancia de prepararnos anticipadamente. La Educación Parvularia de calidad requiere una planificación articulada que entregue a las niñas, niños, familias y equipos educativos una infraestructura idónea y segura", agregando que "la asistencia regular al jardín infantil es clave, por lo que es importante que todos los espacios estén completamente preparados para este 2026".

El director (s) de Junji Tarapacá, Cristian Altamirano dijo "estamos desarrollando un importante trabajo de mejoramiento y reparación en 16 jardines infantiles de la comuna de Iquique, 4 de Alto Hospicio, 1 de Huara, 1 de Camiña y 1 de Colchane. Estas acciones nos permiten fortalecer nuestras unidades educativas y asegurar espacios adecuados, seguros y acogedores para nuestros niños y niñas.



Nuestro compromiso es estar plenamente preparados para el inicio del año parvulario en marzo 2026, recibiendo cada familia con la convicción de impulsar una educación de calidad, integral y centrada en la infancia, donde las niñas y niños sean protagonistas de sus propios aprendizajes. Seguimos trabajando con responsabilidad y dedicación para ofrecer más y mejores oportunidades educativas en la región"

Para este plan de preparación la JUNJI ha invertido más de \$108 millones, contemplando acciones en los jardines infantiles de administración directa y alternativos en la región de Tarapacá.

